

México contará con la vacuna contra el dengue

Escrito por SALUD

Lunes 13 de Julio de 2015 13:28

México será uno de los primeros países del mundo en contar con la vacuna contra el dengue.

La firma de la declaración entre la Secretaria de Salud y los laboratorios SANOFI Pasteur forma parte de las actividades que lleva a cabo la delegación mexicana, en el marco de la Visita de Estado del Presidente Enrique Peña Nieto a Francia.

Desde hace 15 años nuestro país colabora en las investigaciones de la vacuna contra el dengue y actualmente se encuentra en su etapa final.

La vacuna contra el dengue será un elemento más para prevenir este padecimiento, pero se continuará con todas las acciones de vigilancia epidemiológica para la prevención y control del vector transmisor de este padecimiento.